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[ opinión editorial ] [ política ]

Se inicia el nuevo curso po-
lítico, el último de la legisla-
tura, a escasos meses para 
las Elecciones Municipales 
con un denominador común: 
el abandono al que María 
José Martínez tiene some-
tido a esta ciudad. Un go-
bierno deslegitimado para 
gestionar una ciudad que 
merece más compromiso y 
un proyecto sólido y serio 
que el Partido Popular, en 
coalición con Ciudadanos y 
apoyados incondicional-
mente por Acipa y VOX, ha 
demostrado no tener en 
estos primeros tres años de 
mandato. 

La alcaldesa de Aranjuez 
no ha mostrado más hoja de 
ruta que la que le dejó el an-
terior Gobierno progresista 
de PSOE e InPar, con pro-
yectos iniciados y presu-
puestados que si no vieron 
la luz fue única y exclusiva-
mente por el partidismo del 
Partido Popular en la Comu-
nidad de Madrid y por la in-
tervención de la propia 
María José Martínez, que 
‘suplicó’ a sus mayores que 
nada de lo que había pro-
yectado el PSOE saliese 
adelante. El único proyecto 
que ha mostrado el Partido 
Popular en Aranjuez es eje-
cutar todo lo que se le dejó 
encaminado en la pasada le-
gislatura y que, en algunos 
casos, tampoco ha sabido 
llevar a cabo cuando restan 
pocos meses para el final de 
su mandato. 

También ha evidenciado el 
Gobierno municipal una ab-
soluta falta de implicación 
para conseguir ingresos 
para la ciudad, como se de-
mostró con las subvencio-

nes del Ministerio de transi-
ción Ecológica para abordar 
un proyecto de carriles bici 
para Aranjuez, con lo que 
ello implica para la sosteni-
bilidad y para el futuro de 
este municipio. Martínez no 
ha sido capaz de gestionar 
con eficacia todos los fondos 
que se consiguieron en la 
pasada legislatura de los 
planes de inversión tanto eu-
ropeos como regionales, lo 
que ha supuesto que la ciu-
dad haya ido deteriorándose 
con el paso de los meses, 
con una evidente falta de 
mantenimiento y sin que la 
Comunidad de Madrid, de la 
que tanto alardea la alcal-
desa, haya destinado fondos 
propios para el desarrollo de 
Aranjuez, fondos que sí han 
llegado, y en cantidades 
abundantes, desde el Go-
bierno de Pedro Sánchez sin 
que la alcaldesa haya sa-
bido sacarle provecho. 

El Gobierno de España ha 
destinado a Aranjuez, desde 
el inicio de la pandemia del 
COVID-19, más de 15 millo-
nes de euros. Martínez ha 
tenido mimbres más que su-
ficientes para invertir en 
Aranjuez, sin olvidar que el 
Gobierno de Pedro Sánchez 
ha permitido destinar el Re-
manente de Tesorería en el 
desarrollo de la ciudad, algo 
que impedía el Partido Po-
pular con el ya ex Ministro 
Montoro a la cabeza. Pero a 
pesar de todas estas ayu-
das, el Gobierno del Partido 
Popular ha sido incapaz de 
plasmarlo en un crecimiento 
de la ciudad que necesita 
con urgencia de una gestión 
eficaz y eficiente. 

Lo único que le queda a 

María José Martínez, que di-
rige un Gobierno mediocre 
con muchos de sus conceja-
les desaparecidos, es tratar 
de dar lo que se llama el 
‘apretón del vago’ y concluir 
todos aquellos proyectos 
anunciados como si fuesen 
suyos y que tampoco han 
sido capaces de ejecutar, a 
pesar de llevar tres años al 
frente del Ayuntamiento y de 
encontrarse con una hoja de 
ruta muy marcada por el an-
terior Gobierno progresista. 
Y, sobre todo, sin explicar 
por qué han tardado 3 años 
en dar continuidad a esos 
proyectos. 

Martínez lleva tres años 
funcionando a golpe de con-
tratos menores, con la conni-
vencia de Acipa, y espoleada 
por las denuncias de la oposi-
ción del PSOE, que ha fiscali-
zado todas las acciones del 
Ejecutivo local, acciones que 
han supuesto todo un riesgo 
para el devenir del municipio, 
como el pliego de Higiene Ur-
bana, el contrato de Teatro 
Real Carlos III o la propia lici-
tación de la representación 
del Motín que ha puesto en 
riesgo su desarrollo. 

Aranjuez necesita reaccio-
nar y necesita que el actual 
Gobierno municipal se tome 
la gestión en serio y trabaje, 
en estos meses que le que-
dan, en adecentar una ciu-
dad abandonada. Este 
municipio necesita un man-
tenimiento y una limpieza 
que brillan por su ausencia y 
necesita aprovechar los fon-
dos de recuperación para 
ser más sostenible, más tu-
rística y que genere empleo, 
y María José Martínez no ha 
sido capaz de conseguirlo.

El último curso político

Tras dos años sin disfrutar de las 
Fiestas del Motín, debido a la cri-
sis sanitaria del COVID-19, los ri-
bereños han vuelto a celebrar los 
festejos más importantes del mu-
nicipio, declarados de Interés Tu-
rístico internacional, y que han 
evidenciado dos cosas: la mala 
planificación del Gobierno muni-
cipal y la participación ciudadana, 
que ha puesto el punto positivo. 
Para el portavoz Socialista, Óscar 
Blanco, “una vez más se de-
muestra que el Gobierno de 
María José Martínez no tiene ni 
un proyecto sólido y trabajado ni 
una planificación para sacar a 
esta ciudad de la rutina y el tedio 
de unas fiestas en las que solo los 
ciudadanos, asociaciones y clu-
bes deportivos han posibilitado 
que hayan tenido un desarrollo 
decente”. 
Respecto a la celebración de las 
fiestas, Blanco ha manifestado 
que “de lo que se trata es de que 
los ciudadanos y ciudadanas dis-
fruten y, también, de  atraer acti-
vidad económica, y estas fiestas 
no han cumplido las expectativas 
pese a las ganas de los ribereños 
y ribereñas de celebrar sus fiestas 
tras dos años sin hacerlo”. El por-
tavoz socialista ha incidido en que 
"han sido unas fiestas poco com-
petitivas respecto a otros munici-
pios de la Comunidad de Madrid, 
como ya pasó en mayo, y no han 
conseguido atraer la atención tu-
rística, como se ha podido com-

probar en la poca afluencia a la 
corrida de Toros, históricamente 
uno de los focos de atracción tu-
rística”. 
Por otra parte, Blanco ha mani-
festado que “también se ha po-
dido comprobar la mala gestión y 
planificación del Gobierno de 
Martínez en las fiestas de los ba-
rrios, donde en la mayoría de 
ellos se han podido ver largas 
filas para poder acceder a los 
churros, quedándose muchos 
ciudadanos sin poder disfrutar de 
ellos por una logística deficiente”. 
Otro de los problemas que ya vie-
nen siendo habituales es el de los 
atascos y el tráfico. “Los grandes 
atascos, sobre todo a la entrada 
de Aranjuez, se están convir-
tiendo en un problema para el 
medio ambiente y también para el 
gasto de combustible, y esto solo 
sucede por el empeño de la alcal-
desa Martínez en despreciar pro-
yectos como el Raso de la 
Estrella, que venían de gobiernos 
del PSOE, y que ella dejó morir, 
un espacio que era un lugar idó-
neo para la celebración de las 
fiestas y que posibilitaba que no 
tuviese que cerrarse uno de los 
carriles de acceso a la ciudad 
para colocar el recinto ferial 
donde ahora se sitúa”. 
Como aspectos positivos, Blanco 
ha destacado que “la participa-
ción ciudadana ha sido la que ha 
motivado que los festejos hayan 
podido salvar la cara, una vez 

más, al Partido Popular. Gracias 
a los vecinos, se ha podido desa-
rrollar de manera muy decente la 
representación del Motín, ha-
biendo tenido poco tiempo para 
los ensayos, con un cambio en la 
dirección y a pesar de la mala 
gestión de María José Martínez 
en la licitación de la adjudicación 
de la obra, que ha puesto en 
riesgo la propia representación”. 
En este aspecto, el portavoz ha 
agradecido a la Asociación 
ACADA “la implicación en diferen-
tes actividades a lo largo de las 
fiestas, contribuyendo a su desa-
rrollo de manera directa”  
“También el trabajo del sector 
hostelero, con la limonada o la 
Feria del Tomate, o de los diferen-
tes colectivos que han desarro-
llado el Descenso Pirata o los 
clubes deportivos, que han orga-
nizado actividades, ha sido un as-
pecto positivo, como el dispositivo 
de seguridad que, en esta oca-
sión, sí ha funcionado”, ha expre-
sado el portavoz Socialista, que 
ha finalizado afirmando que “lo 
que está claro es que la celebra-
ción de las fiestas en el municipio 
necesita un cambio de modelo en 
el que desde el PSOE ya esta-
mos trabajando para que los ciu-
dadanos puedan disfrutar de las 
fiestas que merecen, y no de un 
modelo agotado que ha eviden-
ciado una fiestas mediocres que, 
además, han sido las más caras 
de los últimos diez años”.

El PSOE afirma que la participación  
ciudadana ha salvado unas fiestas 

mediocres que han sido las 
más caras de los últimos diez años 

Óscar  Blanco: “lo que está claro es que la celebración de las fiestas en el munici-
pio necesita un cambio de modelo en el que desde el PSOE ya estamos trabajando 

para que los ciudadanos puedan disfrutar de las fiestas que merecen, y no de un 
modelo agotado que ha evidenciado una fiestas mediocres que, además, han sido 

las más caras de los últimos diez años”. 
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Los sumideros e imbornales de la 
red pública de saneamientos de 
nuestra ciudad, es otra muestra 
más del abandono que el go-
bierno del PP somete a esta ciu-
dad ya que su limpieza es una de 
las tareas obligatorias que se 
deben llevar a cabo de manera 
ordinaria tal y como viene des-
crito en el contrato de higiene ur-
bana en previsión de 
inclemencias meteorológicas. 

En el punto 2.4.7 del actual 
contrato de higiene urbana viene 
claramente indicado la manera 
de proceder a la hora de mante-
ner limpios todos los sumideros e 
imbornales de nuestra ciudad 
con el fin de permitir desaguar 
posibles trombas de agua y así 
ayudar a evitar encharcamientos 
e inundaciones en las diferentes 
zonas y barrios de Aranjuez. Este 
es su literal: 

 
2.4.7 Limpieza de sumideros e 

imbornales. Red pública de sa-
neamiento. Se incluye la limpieza 
y mantenimiento de sumideros e 
imbornales, con objeto de con-
servarlos en buen estado de lim-
pieza para favorecer el correcto 
drenaje de las aguas de lluvia. Se 
incluyen también las actuaciones 
realizadas para solventar casos 
de atranques en la red pública de 
saneamiento, debiendo acome-
ter labores de desatranque 
cuando dichos atranques se 
deban a la acumulación natural y 

cotidiana de material de arrastre 
y otros residuos, con origen en la 
vía pública, incluyendo los produ-
cidos por fenómenos naturales, 
tales como tormentas, inundacio-
nes, etc. En caso de previsión de 
fuertes lluvias (alertas proceden-
tes de AEMET) se dará un re-
paso a las zonas más 
problemáticas y conflictivas. La 
oferta deberá exponer la metodo-
logía de ejecución de este servi-
cio. Los licitadores propondrán 
estos sistemas de limpieza, con 
indicación de frecuencias (para el 
caso de limpieza y manteni-
miento de sumideros e imborna-
les) así como de equipamientos 
y medios necesarios. Cada dos 
meses se presentará un informe 
que consistirá en un plano en el 
que se representará la limpieza 
realizada en esos dos meses con 
las fechas en las que se realizó, 
así como un informe en el que se 
anotará los tramos con mayor fre-
cuencia de obstrucción, acumu-
lación de residuos, defectos, etc. 
Todas las averías y defectos ob-
servados durante la realización 
de estos trabajos y que sean de 
responsabilidad municipal, serán 
comunicados al Ayuntamiento a 
través de los partes correspon-
dientes o de la aplicación de ges-
tión de incidencias. 

 
Para el concejal socialista, 

José María Cermeño “Durante 
estos meses, en las visitas que 

hemos estado realizando a todos 
los barrios de nuestra ciudad, 
hemos podido observar de ma-
nera generalizada un gran nú-
mero de imbornales y sumideros 
totalmente obstruidos, llenos de 
restos de todo tipo, evidenciando 
su estado de abandono y su falta 
de mantenimiento y limpieza. En 
este estado es imposible que 
puedan cumplir con la función 
para la que se instalaron en las 
vías públicas.” 

Para Cermeño, “En la línea lle-
vada a cabo por el gobierno de 
la señora Martínez de abandono 
y falta de limpieza y manteni-
miento de nuestra localidad, este 
es otro asunto que viene a evi-
denciar la incapacidad y la falta 
de interés por parte de este go-
bierno, incapaz de preocuparse 
por hacer cumplir y vigilar lo es-
tipulado en el contrato de higiene 
urbana de manera escrupulosa, 
tal y como hemos denunciado 
constantemente durante esta le-
gislatura.” 

“Es habitual que todos los 
años, tanto en primavera como 
a finales del periodo estival, vea-
mos en Aranjuez tormentas que 
descargan grandes cantidades 
de agua en muy poco tiempo, 
generando grandes balsas de 
agua e inundaciones en la ma-
yoría de nuestros barrios, pero 
principalmente en la zona centro 
y monumental, es donde estas 
generan más estragos para la 

población. No venimos a decir 
que manteniendo completa-
mente limpios todos los imbor-
nales, evitaríamos dichas 
inundaciones, pero si permitiría 
reducir considerablemente las 
grandes balsas de agua y atran-
ques que se generan”, aclaró el 
concejal socialista. 

Para finalizar, José María Cer-

meño exigió que “Desde el 
grupo municipal socialista cree-
mos que los trabajos preventi-
vos, para estar relativamente 
tranquilos cuando se produzcan 
las tormentas, son fundamenta-
les para minimizar las conse-
cuencias. Por este motivo y, ante 
la falta de previsión e interés del 
gobierno municipal, le exigimos 

que se ponga manos a la obra 
desde este momento, dando las 
instrucciones pertinentes a la 
concesionaria para que proceda 
a limpiar absolutamente todos 
los imbornales de la zona centro 
de nuestra ciudad de manera 
prioritaria, así como el resto de 
los existentes en los diferentes 
de barrios de nuestra ciudad”.

La alcaldesa María José Martínez 
permite los reiterados incumplimientos 

en el contrato de higiene urbana
José María Cermeño: ”Por este motivo y, ante la falta de previsión e interés del go-
bierno municipal, le exigimos que se ponga manos a la obra desde este momento, 
dando las instrucciones pertinentes a la concesionaria para que proceda a limpiar 
absolutamente todos los imbornales de la zona centro de nuestra ciudad de ma-
nera prioritaria, así como el resto de los existentes en los diferentes de barrios de 

nuestra ciudad".
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municipal gestiona el manteni-
miento de nuestra ciudad. En 
esta ocasión se trata del patio de 
la casa de Atarfe, en la parte per-
teneciente al ayuntamiento de 
Aranjuez, que presenta un es-
tado lamentable con maleza de 
más de medio metro de altura en 
su patio. 

El concejal socialista, José 
María Cermeño, explicó que “la 
desidia municipal no tiene límites. 
El abandono en que está el edifi-
cio, en ruinas, hace que, en caso 
de provocarse un fuego en la ma-
leza del patio, pueda propagarse 
al edificio, que como es sabido, 
está en el mismo centro de Aran-

juez, con las consecuencias que 
eso podría generar”. 

Para Cermeño “resulta incon-
cebible que, con la plantilla de 
jardineros existente además de 
los recursos que aporta la re-
cientemente contratada em-
presa de jardinería, no se haya 
dado orden inmediata de des-
brozar el patio de la casa de 
Atarfe. Sólo desde la irresponsa-
bilidad se puede mantener un 
edificio municipal en estas con-
diciones”. 

“¿A quién echará la culpa 
ahora la alcaldesa de esta grave 
negligencia? ¿Al Presidente del 
Gobierno otra vez? La responsa-

bilidad es suya y de su teniente 
de alcalde el señor Granados, 
concejal de Medio Ambiente” 
continuó el concejal socialista. 

Para concluir, José María Cer-
meño exigió al gobierno munici-
pal que “más vale que en vez de 
a insultar a los concejales de la 
oposición, el señor Granados se 
dedique a aquello por lo que le 
pagan los ciudadanos de Aran-
juez, que no es otra cosa que 
mantener los parques y jardines 
de nuestra ciudad como nos me-
recemos los ribereños, por lo que 
le exigimos que ponga solución a 
este problema de manera inme-
diata”.

El Secretario General y portavoz 
de los socialistas ribereños, 
Óscar Blanco, ha salido al paso 
de los nuevos datos de empleo 
que se conocieron en el día de 
ayer y que ratifica la buena ten-
dencia sostenida en nuestra ciu-
dad, en sintonía con la que vive 
nuestro país. 

Para Blanco “siempre es una 
buena noticia que el número de 
ribereños y ribereñas desemplea-
dos disminuya, incluso nos pa-
rece bien que el gobierno 
municipal valore públicamente 
estos datos, pero debería ser 
transparente con los datos de 
empleo, tanto cuando son bue-
nos como cuando no lo son. Sin 
embargo, es difícil encontrar una 
nota de prensa del gobierno re-
gional en esta materia durante los 
3 años de legislatura, ya que la 
tendencia anterior no ha sido 
buena y el gobierno municipal ha 
tratado de ocultarlo” 

El paro registrado se sitúa en 
3.509 parados, de los cuales 
1.308 son hombres y 2.201 mu-
jeres. Este dato de paro mejora 
un 0,9% los datos del mes ante-
rior en nuestra ciudad, frente a 
los datos regionales, que empeo-
ran un 0,79% y los nacionales, 
que también empeoran en un 
0,11% respecto al mes anterior. 
El portavoz socialista ha querido 
recordar que en julio de 2019 el 
número de parados registrados 
en nuestra ciudad era de 3.809, 
frente a los 4.591 de julio de 2020 

y los 4.455 de 2021, eviden-
ciando que el “concejal delegado 
trata de manipular los datos tra-
tando de ocultar que sus 3 años 
anteriores no fueron nada bue-
nos y que en términos absolutos 
en su legislatura sólo se ha dis-
minuido la cifra en 300 desem-
pleados. Además, es 

preocupante que el número de 
desempleadas mujeres práctica-
mente doble al de los hombres y 
que por tanto debería estar preo-
cupado por mejorar esta situa-
ción exigiendo al gobierno 
regional medidas para paliarlo o 
activando iniciativas desde su de-
legación de mujer que les ayude 
a su integración laboral”. 

Para el socialista “el gobierno 
demuestra una necedad que no 
tiene precedentes, tratando de 

apropiarse de unos datos positi-
vos de una materia, el empleo, en 
el que no tiene competencia. 
Ataca, por un lado, al gobierno de 
España por un dato coyuntural 
que no ha sido positivo obviando 
la tendencia que ha marcado ré-
cord en cuanto a las altas a la se-
guridad social y volviendo a datos 
de desempleo tan bajos como los 
que existieron en 2008 y obvia, 
por otro, los de la Comunidad de 
Madrid, que sí que tiene compe-
tencias en materia de empleo y 
que sus datos han sido de los 
peores de las comunidades autó-
nomas de nuestro país”. 

Para concluir, Óscar Blanco le 
recordó al concejal delegado Mi-
guel Gómez que, “la obsesión 
que tiene el PP local en seguir la 
línea de su máxima líder Ayuso 
empieza a ser enfermizo, ya que 
no sólo no es capaz de exigir a su 
compañera de filas algo tan evi-
dente como que ponga en mar-
cha medidas para mejorar la 
sanidad pública de nuestra ciu-
dad, sino que juegan a ocultar los 
datos socioeconómicos cuando 
no son buenos. Además, esto le 
ha llevado a votar en contra de 
medidas que se están demos-
trando fundamentales en esta 
tendencia, como la reforma labo-
ral que ha traído más estabilidad 
en el empleo, como la subida del 
SMI, que nos ha acercado más a 
los salarios europeos, en una 
época en el que cada céntimo 
cuenta”, concluyó.

La Casa de Atarfe, en peligro 
de incendio por la desidia y el 

 abandono del Gobierno municipal

El PSOE celebra los buenos datos de 
empleo, pero muestra su preocupación 

de que el número de desempleadas 
doble prácticamente al de los hombres

José María Cermeño: ”resulta inconcebible que, con la plantilla de jardineros exis-
tente además de los recursos que aporta la recientemente contratada empresa de 
jardinería, no se haya dado orden inmediata de desbrozar el patio de la casa de 

Atarfe. Sólo desde la irresponsabilidad se puede mantener un edificio municipal en 
estas condiciones”

Óscar Blanco: ”El concejal delegado debería estar preocupado por mejorar esta 
situación exigiendo al gobierno regional medidas para paliarlo o activando iniciati-

vas desde su delegación de mujer que les ayuden a su integración laboral”

El gobierno local 
demuestra una 
necedad que no 
tiene precedentes, 
tratando de 
apropiarse de unos 
datos positivos de 
una materia, el 
empleo, en el que 
no tiene 
competencia
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Desde el partido Socialista de 
Aranjuez han querido dar a cono-
cer que últimamente se está reci-
biendo un aluvión de denuncias 
por parte de vecinas que lamen-
tan la falta de matronas en nues-
tros centros de salud. 

Según han podido saber, en la 
actualidad el servicio cuenta con 
una matrona que no realiza su 
labor a jornada completa y que 
sólo se encarga de atender em-
barazos y postpartos. Con ante-
rioridad el servicio contaba con 
dos de matronas del Centro de 
Salud de Aranjuez que, por diver-
sas circunstancias, sus plazas no 
han sido cubiertas y se encuen-
tran vacantes. Esta situación está 
ocasionando que no se esté 
dando cobertura sanitaria a las 
mujeres que tengan que reali-
zarse una citología, emplazándo-
las a la espera de que se vuelva 
a restablecer el servicio o deri-
vándolas a otros centros en el 
caso de que así lo considere el 

médico de familia, sobre el que 
recae toda la responsabilidad de 
dictaminar si es urgente o no el 
caso sin tener la prueba necesa-
ria para ello: una citología. 

Para la secretaria de Sanidad 
del PSOE de Aranjuez, Luz del 
Pozo “Dada la importancia de la 
labor de la matrona en la preven-
ción y diagnóstico precoz en su 
actividad asistencial de la con-
sulta de Atención Primaria, desde 
el PSOE de Aranjuez, le hemos 
solicitado por carta a la Gerencia 
Asistencial de Atención Primaria 
que, a la mayor brevedad posible 
restablezcan el servicio tal y 
como se venía realizando con 
anterioridad para que la demora 
de la prueba no repercuta en la 
salud de las mujeres, cubriendo 
los dos puestos de matronas y 
que temporalmente se refuerce el 
servicio para reducir los tiempos 
de espera de las pacientes que 
necesitan realizarse una citolo-
gía”. 

“El Partido Socialista de Aran-
juez, una vez más, vuelve a rei-
vindicar la mejora de la Sanidad 
Pública en Aranjuez. Sin em-
bargo, lamentamos que por parte 
del gobierno municipal y su alcal-
desa al frente, miren para otro 
lado mientras que los ciudadanos 
de Aranjuez ven como año tras 
años se vaya mermando la cali-
dad asistencial en nuestro muni-
cipio por falta de personal 
sanitario”, continuó la socialista. 

Para concluir, Del Pozo quiso 
dejar claro que “Desde el Partido 
Socialista vamos a seguir exi-
giendo a la Comunidad de Ma-
drid que dote de personal 
necesario los dos Centros de 
Salud, el Hospital del Tajo y tam-
bién que abra el servicio de ur-
gencias (SUAP) del Centro de 
Salud de Aranjuez a la mayor 
brevedad posible para la mejora 
asistencial de la Sanidad Pública 
en Aranjuez sea un hecho y no 
una quimera”.

Los socialistas de Aranjuez denuncian 
la falta de matronas en la atención 

primaria de la ciudad
Luz del Pozo: ””hemos solicitado por carta a la Gerencia Asistencial de Atención 
Primaria que, a la mayor brevedad posible restablezcan el servicio tal y como se 

venía realizando con anterioridad para que la demora de la prueba no repercuta en 
la salud de las mujeres”

A la alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, se le 
está haciendo largo el mantra 
de que el Gobierno de Pedro 
Sánchez no destina ayudas 
para Aranjuez. Si la pasada se-
mana, el Partido Socialista ya 
informó que la delegación de 
Gobierno en Madrid había 
anunciado ayudas expresas 
para Aranjuez con el objetivo 
de paliar los daños producidos 
por el incendio en la Reserva 
natural de El Regajal-Mar de 
Ontígola, esta semana infor-
mamos que el Gobierno de Es-
paña, a través de los Fondos 
Europeos Next Generation, ha 
permitido que la Comunidad 
de Madrid proyecte un millón 
de los 7,8 que va a recibir a in-
versión en el centro de Tecnifi-
cación en la Piragüera. 

El portavoz Socialista Óscar 
Blanco ha expresado que 
“estos fondos se deben desti-
nar a mejorar la eficiencia 
energética, la sostenibilidad, la 
digitalización y la accesibilidad, 
y así parece haberlo entendido 
la Comunidad de Madrid”. 
Blanco ha señalado que “con 
esta nueva inversión del Go-
bierno de España en Aranjuez, 
una más, se demuestra que la 
alcaldesa Martínez oculta 
todas las ayudas que Pedro 
Sánchez está ofreciendo a 
esta ciudad, absteniéndose de 
informar a los vecinos de Aran-

juez de todo el dinero que está 
llegando desde el Gobierno 
central”. 

El portavoz Socialista ha re-
cordado que en su visita a 
Aranjuez hace unos meses, el 
Presidente del Consejo Supe-
rior de Deportes, José Manuel 
Franco, destacó que “el Go-
bierno de España ha sido el 
único en la Unión Europea que 
ha incluido al deporte en los 
Fondos de Recuperación, lo 
que ha aportado para el Es-
tado español 300 millones de 
euros, que es una cantidad im-
portante y significativa”.  

Blanco ha manifestado que 
“en su visita, el presidente ya 
destacó el consenso de todos 
los grupos municipales en 
Aranjuez para mejorar las ins-
talaciones de La Piragüera y 
aprovechar, en la medida de 
nuestras posibilidades, que 
estos fondos se destinen a me-
jorar sus instalaciones y, una 
vez más, se demuestra que el 
Gobierno del PSOE cumple 
con sus compromisos”. 

El portavoz Socialista en el 
Ayuntamiento ha incidido en 
“la importancia del proyecto 
del Club Escuela Piragüismo 
Aranjuez, no solo a nivel de-
portivo, entendiendo que es un 
deporte que sostiene un club 
con más de 500 socios y que 
está obteniendo unos magnífi-
cos resultados, como se ha 

comprobado recientemente 
con María Corbera, también 
porque hace ciudad, porque 
todo lo que representa el en-
torno del río es fundamental 
para nuestra ciudad”. 

Por otra parte, Blanco ha re-
cordado que “en este sentido 
no es la primera vez que el Go-
bierno de Pedro Sánchez des-
tina ayudas para el desarrollo 
de La Piragüera, porque ya 
hace cinco años  se iniciaron 
los trámites, a través de Patri-
monio Nacional, para la cesión 
de La Alegría de la Huerta, que 
es fundamental y básico para 
el proyecto, y sólo pusieron la 
condición de que todas las ad-
ministraciones se involucrasen 
en él”. 

En este sentido, el portavoz 
Socialista ha finalizado afir-
mando que “desde el PSOE de 
Aranjuez venimos trabajando 
desde hace mucho tiempo, en 
contacto con nuestros compa-
ñeros de partido en el Go-
bierno de España, para que 
este proyecto cristalice y 
ponga a Aranjuez en el mapa, 
muy al contrario de lo que la al-
caldesa de Aranjuez, Maria 
José Martínez, hizo durante la 
pasada legislatura, en la que 
recorría los pasillos de la 
Asamblea de Madrid tratando 
de paralizar cualquier proyecto 
del Gobierno municipal del 
PSOE”.

El Gobierno de España posibilita que se 
destineun millón de euros para el  

Centro de Tecnificación 
Del Club Escuela Piragüismo Aranjuez
Óscar Blanco: “con esta nueva inversión del Gobierno de España en Aranjuez, 
una más, se demuestra que la alcaldesa Martínez oculta todas las ayudas que 
Pedro Sánchez está ofreciendo a esta ciudad, absteniéndose de informar a los  
vecinos de Aranjuez de todo el dinero que nos está llegando desde el Gobierno 

central”



16 17
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El Gobierno de María José Mar-
tínez continúa evidenciando su 
pésima gestión al frente del mu-
nicipio, particularmente en el 
plano de la limpieza urbana y re-
cogida de residuos. El Partido 
Socialista lleva meses visitando 
todos los barrios del municipio y 
denunciando la pésima imagen 
que ofrece a vecinos y a visitan-
tes. El abandono de esta ciudad 
es la prueba más fehaciente de 
que el Gobierno municipal no 
está capacitado para gestionar 
la ciudad. 

En varias ocasiones, desde el 
Partido Socialista, hemos de-
nunciado, de manera particular, 
el estado de los contenedores 
de la ciudad, en un estado la-
mentable por la falta de mante-
nimiento y por el incumplimiento 
de la empresa adjudicataria al 
no sustituir los que se han dete-
riorado. Además de los contene-
dores de residuos hay que 
detenerse en el estado en el 
que se encuentran los contene-
dores de vidrio, que dependen 
de la delegación de Medio Am-
biente, que es quien tiene que 
exigir a la empresa adjudicata-
ria, que cumpla con sus obliga-
ciones. 

El concejal Socialista José 
María Cermeño ha expresado 
que “todos sabemos que el vi-

drio se recicla en el contenedor 
verde, pero no todo el mundo 
conoce el motivo por el que es 
importante reciclar el vidrio, ya 
que se trata de un material que 
es posible reciclar en su totali-
dad, además de un número ili-
mitado de veces”. Cermeño 
sostiene que “reciclar vidrio 
ayuda a reducir el consumo de 
energía y reduce los residuos, 
por lo tanto disminuye también 
la contaminación y los proble-
mas ambientales, así como  el 
consumo de otras materias pri-
mas”. 

El edil ha señalado que “el 
Gobierno municipal ya nos tiene 
acostumbrados a mostrar una 
línea de abandono, desidia y de-
jadez de la ciudad, y el estado 
en el que se encuentran los con-
tenedores iglú, donde deposita-
mos el vidrio en nuestra ciudad, 
no es una excepción”. Cermeño, 
a este respecto, ha manifestado 
que “es absolutamente vergon-
zoso ver cómo la inmensa ma-
yoría de ellos se encuentran 
completamente llenos hasta la 
boca, estando en algunos casos 
hasta  un mes sin vaciarse sin 
que los vecinos puedan deposi-
tar dichos residuos, teniendo en 
algunos casos que dejarlos en 
la vía pública junto al propio 
contenedor o directamente de-

positándolos en el contenedor 
de residuos orgánicos, al mar-
gen de la imagen que da ver 
contenedores llenos de vidrio 
sin vaciar durante semanas 
junto a montones de botellas”. 
El edil Socialista, además, 
apunta que “a todo esto se une 
la peligrosidad que supone te-
nerlos en la vía pública fuera de 
los contenedores al ser un ma-
terial peligroso por sus caracte-
rísticas”. 

Cermeño ha lamentado que 
“este asunto ya no sorprende a 
nadie, ya que el concejal res-
ponsable de gestionar estos 
temas, José González Grana-
dos, en la línea que viene lle-
vando a cabo en todas las 
delegaciones que gestiona, 
muestra su incapacidad a la 
hora de resolver los problemas 
de los vecinos”.  

El edil ha finalizado añadiendo 
que “desde el grupo municipal 
Socialista exigimos al Gobierno 
municipal que, de inmediato, 
traslade las indicaciones perti-
nentes a la empresa encargada 
de vaciar los contenedores de 
vidrio para que los vecinos pue-
dan hacer uso de un servicio 
que deberían de ser totalmente 
accesible y que, por la desidia y 
poca sensibilidad de González 
Granados, no pueden tener”. 

El Gobierno de María José Martínez 
permite que los contenedores de vidrio 
estén llenos durante semanas sin que 

sean vaciados
José María Cermeño:  “es absolutamente vergonzoso ver cómo la inmensa mayo-

ría de los contenedores de vidrio se encuentran completamente llenos hasta la 
boca, estando en algunos casos hasta  un mes sin vaciarse sin que los vecinos 

puedan depositar dichos residuos, teniendo en algunos casos que dejarlos en la vía 
pública junto al propio contenedor o directamente depositándolos en el contenedor 

de residuos orgánicos" 
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El pasado mes de mayo, el Par-
tido Socialista ya advirtió que el 
Gobierno de María José Martí-
nez se había olvidado de la sus-
titución del alumbrado en los 
campos del Pinar a pesar de ha-
berlo aprobado en julio de 2020 
en Junta de Gobierno. Próxima-
mente inaugurará el cambio de 
césped pero no así el del alum-
brado ni el arreglo de las redes 
protectoras. 

El portavoz Socialista Óscar 
Blanco ha expresado que “ya lo 
advertimos y, aún así, ni la alcal-
desa María José Martínez ni el 
delegado de Deportes, Diego 
López de las Hazas, han rectifi-
cado pese a haberlo aprobado 
hace dos años”. Para Blanco, 
“se trata de una mala planifica-
ción y una mala gestión, porque 
son dos proyectos que ya inicia-
mos desde el PSOE en la pa-
sada legislatura y que estaban 
financiados por el PIR y por los 
Fondos Europeos y que, incom-
prensiblemente, paralizaron en 
su momento desde la Comuni-
dad de Madrid”. 

El portavoz Socialista ha re-
cordado que “los propios técni-
cos municipales ya nos 
advirtieron y nos instaron a que 
desarrollásemos los dos proyec-
tos, tanto la sustitución del cés-
ped como del alumbrado, al 
mismo tiempo, porque enten-
dían que el pilotaje para las to-
rres de iluminación y parte del 
cableado, tenía que ir por de-

bajo del césped, para ahorrar 
costes y por pura logística; 
ahora no sabemos cómo van a 
afrontar este proyecto, si es que 
lo afrontan, y, sobre todo, cómo 
van a sustituir una de las torre-
tas de una de las esquinas, por-
que para hacerlo van a tener 
que dañar el césped que aca-
ban de colocar”. 

Blanco insiste en que “ahora, 
para desarrollar el proyecto del 
alumbrado o bien se elevará el 
coste económico o no se hará 
de la manera más correcta, a 
menos que toda esta mala ges-
tión vaya encaminada a buscar 
una excusa para no acometer la 
obra de la mejora de la ilumina-
ción de los campos, como ya te-
níamos contemplado en nuestro 
proyecto”.  

Por otra parte, el portavoz So-
cialista ha incidido en que “tam-
poco han contemplado el 
arreglo y a adecuación de los 
postes de las redes protectoras 
de detrás de las porterías y que 
deben impedir que los balones 
sigan saliéndose del campo pro-
vocando molestias a los vecinos 
y vecinas de la zona, que llevan 
tiempo reclamándolo, por eso, 
desde la delegación de deportes 
también se contemplaba arre-
glar aprovechando este pro-
yecto ya que sólo se puede 
llevar a cabo metiendo una ele-
vadora de grandes dimensiones 
y sin césped, para evitar da-
ñarlo”.  Para Blanco, todo esto 

significa que “esta nula planifica-
ción y esta pésima gestión de-
muestra que ni la alcaldesa de 
Aranjuez ni su delegado de De-
portes, están capacitados para 
seguir gestionando un Gobierno 
municipal que va a la deriva”. 

El portavoz ha señalado que 
“esta falta de planificación y esta 
incapacidad están perjudicando 
a toda la ciudadanía en general, 
a los usuarios de los campos del 
Pinar y a los vecinos de la zona, 
y el no acometer las obras como 
es debido va a suponer un so-
brecoste que tendrá que asumir 
el próximo Gobierno municipal”

El Gobierno de Maria José Martínez 
inaugurará el césped de los campos 

del Pinar haciendo caso omiso al  
alumbrado y a las redes protectoras

öscar Blanco:  “ya lo advertimos y, aún así, ni la alcaldesa María José Martínez ni 
el delegado de Deportes, Diego López de las Hazas, han rectificado pese a haberlo 

aprobado hace dos años” 
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El Consejo de Ministros ha apro-
bado esta semana un Decreto 
Ley en el que  equipara las con-
diciones de las empleadas del 
hogar a las del resto de trabaja-
dores. "El texto acaba con la dis-
criminación que sufrían y 
asegura una adecuada valora-
ción de su trabajo. La norma 
responde a un compromiso del 
Gobierno de coalición y hace 
efectiva la ratificación por parte 
de España del Convenio 189 de 
la Organización Internacional 
del Trabajo (OIT)", afirman 
desde Moncloa. 

La vicepresidenta segunda y 
ministra de Trabajo y Economía 
Social, Yolanda Díaz, en decla-
raciones publicadas en Mon-
cloa.gob.es ha afirmado que el 
decreto convierte a España en 
"un país mejor que pone en el 
centro de su actuación pública 
el bienestar para las que, hasta 
el día de hoy, han sido las gran-
des olvidadas, las mujeres tra-
bajadoras más vulnerables".  

Díaz ha señalado que se trata 
de "un colectivo con caracterís-
ticas singulares: más de un ter-
cio de estas mujeres superan 
los 55 años, un 44% son extran-
jeras, y más de la mitad desem-
peñan ese trabajo a tiempo 
parcial". 

La ministra, ademas,  ha des-
tacado "el carácter feminista de 
la norma, ya que engloba tanto 
a las trabajadoras más vulnera-
bles como a las empleadoras, y 
también su valor social, pues 
restituye derechos de los que el 
legislador ha privado a este co-
lectivo, una vulneración conde-

nada por los tribunales de justi-
cia europeos". 
 
Desempleo 
 
La principal novedad del decreto 
es que las personas trabajado-
ras del hogar tendrán derecho a 
la prestación contributiva de de-
sempleo y a todas las prestacio-
nes asistenciales vigentes en el 
ordenamiento jurídico laboral. 
"Será obligatorio cotizar por de-
sempleo y al Fondo de Garantía 
Salarial (FOGASA) a partir del 1 
de octubre, y se garantiza la co-
bertura indemnizatoria de las 
trabajadoras en caso de insol-
vencia del empleador". 

Por otra parte, la norma pro-
tege a estas trabajadoras frente 
a despidos injustificados y eli-
mina la figura del desestimiento, 
que es una forma de despido sin 
causa, en la medida en que no 
requiere acreditarse. A partir de 
ahora, también disfrutarán en 
plena igualdad de los derechos 
de información sobre sus condi-

ciones laborales, y el Ejecutivo 
pondrá en marcha políticas de 
formación y acreditación especí-
ficas. 
 
Bonificaciones 
 
Sobre la seguridad y la salud en 
el trabajo, se incorpora a estas 
mujeres al ámbito de la Ley de 
Prevención de Riesgos Labora-
les y se crea una comisión de 
estudio con enfoque de género 
para abordar las enfermedades 
profesionales. 

Otra novedad es que, ade-
más de la reducción a las coti-
zaciones que existe en la 
actualidad, los empleadores 
tendrán derecho a una bonifi-
cación del 80% en las aporta-
ciones a la cotización por 
desempleo y al FOGASA. De 
esta forma -ha señalado la vi-
cepresidenta segunda-, se pro-
tege a las trabajadoras 
vulnerables y, al mismo 
tiempo, a las familias que ne-
cesitan sus servicios.

Viernes 23 de septiembre 
de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 18€ 
 
Corta el Cable Rojo. La comedia 
más hilarante de los últimos 
años. Después de 11 tempora-
das triunfando, llega al Teatro 
Real Carlos III de Aranjuez el 
espectáculo de improvisación 
más divertido, arriesgado, origi-
nal y moderno. Interpretado por 
Ruben Tejerina, Mai Boncompte 
y Manu Pradas. 

Con 11 temporadas de éxito 
continuado, y sumando, en la 
calle Gran Vía de Madrid, Corta 
el Cable Rojo es el espectáculo 
más longevo y mejor asentado 
de la milla de oro del teatro en el 
país. Han sido su audaz e ine-
xistente libreto, su plantea-
miento original, su novedad 
constante y su humor inevitable 
los factores que han hecho que 
el público estalle de la risa y siga 
apostando por esta obra de im-
provisación sin igual. 

Ahora, la comedia más hila-
rante de los últimos años llega 
al Teatro Real Carlos III de Aran-
juez 

Este mítico escenario madri-
leño acoge a tres cómicos ge-
niales, Rubén Tejerina, Mai 
Boncompte y Manu Pradas, que 
actúan acompañados de mú-
sica en directo y osadas proyec-
ciones, así como de la 
complicidad y las carcajadas 
que provienen del patio de buta-
cas. 

Las inesperadas propuestas 
del público dan lugar a persona-
jes desbocados, situaciones in-
sospechadas, retos imposibles, 
bailes sorprendentes, canciones 
tronchantes… Todo se alinea 
para ofrecer ocho números dife-
rentes, cada cual más arries-
gado y ocurrente, que 

conforman el espectáculo de 
humor que está revolucionando 
la cartelera. 

No hay más que esperar a la 
salida del público para ver en 
sus sonrisas las consecuencias 
de haber asistido al teatro de im-

provisación más divertido. El 
boca a boca, las impresionantes 
valoraciones en las webs de en-
tradas y el cartel de “localidades 
agotadas” cada semana son el 
otro reflejo del éxito de Corta el 
Cable Rojo.

 El Gobierno de Pedro Sánchez mejora 
las condiciones laborales 

de las trabajadoras del hogar

Corta el cable rojo

Tendrán la misma protección por desempleo que el resto de trabajadores 
por cuenta ajena

Texto y fotos: www.teatroaranjuez.es


